
その他
*********************************************************************************

　担当課 総務課　　　（2020年1月回答）〔1/27～1/31〕

　提案・意見 市の象徴を作ってください

 市の花、市の動物、市の標語等、市を象徴するものを作ってください。

　回答

 市の花、動物、標語等の制定については、多くの皆さんの制定に対する要望
や機運の高まり等が必要であると考えております。
 市の標語に関するものとしては、まちの将来像「つながりが誇りと安らぎを
育む 魅力創造都市 伊勢」を市の最上位計画となる第３次伊勢市総合計画に
おいて定めており、より認知度を上げるよう周知に努めているところでござ
います。



その他
*********************************************************************************

　担当課 職員課　　　（2020年1月回答）〔1/27～1/31〕

　提案・意見 交通安全・マナーの見直し

 伊勢市内を仕事で巡回しており、市の車をよく見かけますが、近頃交通マ
ナーの悪い車が散見されます。
 赤信号になった横断歩道の手前で停止線を超えて急ブレーキを掛けたり、黄
信号に変わっているのに猛スピードで交差点に進入して右折したり。
 ｢防犯パトロール｣と側面に書いてあり、他の車より目立ちやすいと思われま
す。
 職員向けの交通安全講習会等を実施し、安全意識の向上、交通マナーの見直
しを図るべきではないでしょうか。

　回答

 交通ルールを守り、交通マナーを心がけることは、市民の皆さんが安全で安
心して暮らすための基本となるものだと考えます。その上で、市の職員は市
民の皆さんの模範として、率先してルールを守り、マナー意識の向上を図っ
ていかなければならないと考えます。
 これまでも交通ルールの遵守については、日頃から強く指導をしていたとこ
ろであり、研修につきましても運転頻度の高い職員や新規採用職員などを対
象に定期的に実施してきたところですが、今後は、市民の方の模範となり信
頼感を失わないよう公用車を運転する際のマナーも含め指導していきたいと
思います。
 これからも皆さんのご意見を伺いながら、よりよい市役所をめざしたいと考
えておりますのでよろしくお願いします。



その他
*********************************************************************************

　担当課
伊勢総合病院　経営企画課
　　　　　　　（2020年1月回答）〔1/27～1/31〕

　提案・意見 市立伊勢総合病院のとある看護師

 Barで朝方まで飲んでいました。
 若い女性の方が私は伊勢病院で働いてると話しながらお酒を楽しんでいまし
た。
 しかし、これから出勤だとも話されていました。
 命を扱う看護師がこのような仕事態度でよろしいのでしょうか？
 お酒が抜けていない状態では、医療事故など起きる可能性もあります。
 もしかしたら、死に至る場合もあります。
 医療従事者としての、責任や自覚が足りないように思えます。

　回答

 職員の綱紀粛正及び服務規律の確保については、日頃から職員に対し、周知
徹底しているところでございます。
 さて、今回ご指摘いただきました内容につきまして、看護部内にて聞き取り
を行いましたが個人を特定するには至りませんでした。
 今後も引き続き、公務員としての綱紀粛正と服務規律を徹底し、市民の皆様
から信頼される病院を目指し努めてまいりますので、何卒、御理解を賜りま
すようよろしくお願い申し上げます。


